

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, BRIGADIR HERMANTO, Giat Door To Door System dan Sampaikan Himbauan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 09:59



*Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, BRIGADIR HERMANTO, Giat Door To Door System dan Sampaikan Himbauan Penting*

BRIGADIR HERMANTO, Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjagsana di wilayahnya. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB di Kampung Sungapan Rt. 002/001 Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, warga dengan hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas. Seiring dengan keakraban suasana, BRIGADIR HERMANTO menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, sebagai berikut:

1. **Larangan Membakar Sampah dan Menggunakan Knalpot Brong**  
BRIGADIR HERMANTO menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi untuk menghindari penggunaan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk tidak membakar sampah, menjaga kebersihan lingkungan, dan mematuhi aturan lalu lintas.
2. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian** Apabila warga menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), diharapkan agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindak Pidana TPPO** Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, tawuran, narkoba, miras, serta penggunaan knalpot bising. Masyarakat diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan segera melaporkan jika mengetahui atau melihat kejadian tersebut.
5. **Penggunaan Masker untuk Cegah ISPA** Mengingat kondisi udara yang kurang baik akhir-akhir ini, Bhabinkamtibmas mengimbau agar masyarakat selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari. Langkah ini diambil untuk mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).